

6月つきぐみだより



令和7年6月2日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園



あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。園庭では、昨年に引き続きオオカミごっこや追いかけてっこを友だちや保育者と楽しむ子ども達。散歩前には「お花にお水をあげに行こうよ!」「ダンゴ虫やてんとう虫いるかな?」と言いながら準備をしています。雨の日には「お空に太陽さんいないね・・・」「レインコート着てきたよ!」などとお部屋からの景色や登園の姿を伝えてくれます。室内での活動が多くなる梅雨時期、お部屋やホールを使い、リズム遊びやリトミック、楽器遊びなどたくさん身体を動かせる活動を取り入れていきたいと思います。また、異年齢交流も行いながらたくさんの刺激を受け、心と体の成長に繋がるようにしたいです。

季節の変わり目ですが、暑さ対策や体調の変化に配慮しながら元気に過ごしていきたいと思います。

6月のねらい

- ・梅雨期の自然に親しみ、季節の変化を感じながら健康的に過ごす。
- ・身の回りのことを自分でやってみる。
- ・友だちとの関わりの中で、適した言葉を知らされ、言葉で思いを伝えていく。

おねがい

○暑さが厳しくなってきました。天候に応じて水遊びや泥遊びなど夏ならではの体験を行っていきます。お洗濯が大変になるかとは思いますが、**登園服・お着替え共に汚れても良い服**のご用意をお願いします。

※シャワーについての詳細は、後日別紙にてお知らせします。

○自分たちで着脱しやすい生地やサイズの**衣服・靴・靴下**の用意をお願いします。お家でも試してからお持ちください。

○6月5日(木)16時~保護者会があります。必要な方はスリッパやペンをお持ちください。よろしくお願いします。

6月の歌



- ・かたつむり ・あめふり
- ・かえるの合唱・しゃぼん玉
- ・はをみがきましょう
- ・とけいの歌

・トングでつまんだり、スプーンで掬ったり、遊びながら食具の練習!!

みんな大好き机上遊び!

手先・指先を使った遊びをたくさん取り入れるとすぐに目をキラキラさせていた子ども達。

特に粘土は大人気で、

1日に1回以上は「粘土したーい!」の声が聞こえてきます。

・すぐにみんなの人気者になった粘土!指先を使ったり、想像力を育んだり、表現する力も育ちます!